

La réforme de la Constitution à l'ordre du jour du parlement cubain



La Havane, 2 juin (RHC)- L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba tient aujourd'hui, en présence Miguel Díaz-Canel, président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de Cuba, une session extraordinaire au cours de laquelle les députés ont, à l'ordre du jour, l'approbation du processus de réforme de la Constitution et l'activation des 10 commissions permanentes.

Convoquée par le Conseil d'État, la session plénière inclut aussi l'approbation des groupes parlementaires d'amitié et l'analyse du rapport sur l'expérience accumulée dans les provinces occidentales cubaines d'Artemisa et de Mayabeque dans le renforcement de la gestion de gouvernement et dans l'efficacité.

Selon ce que l'on a annoncé, les élus approuveront la commission chargée d'élaborer et de présenter le projet de Constitution de la République qui introduira des modifications dans celle de 1976.

En avril dernier, au cours de l'installation de la 9e Législature de l'Assemblée Nationale, le président sortant et premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a précisé que la réforme n'implique pas renoncer au projet socialiste.

»L'occasion est propice pour éclaircir, une fois de plus, que nous ne prétendons ni modifier le caractère irrévocable du socialisme dans notre système politique et social, ni le rôle dirigeant du Parti Communiste de Cuba, en tant qu'avant-garde organisée et force dirigeante supérieure de la société et de l'état » a alors affirmé Raúl Castro.

En ce qui concerne les commissions permanentes, les députés approuveront celles de l'agro-alimentaire, des Questions Constitutionnelles et Juridiques , des Questions Économiques , d'Attention à l'Enfance et de l'égalité des droits de la femme, d'Attention aux Services, de la Défense Nationale, de l'Éducation, de la Culture, de la Science, de la technologie et de l'environnement, de l'industrie, du bâtiment et de l'énergie, des relations internationales, de la Santé et du Sport.

Les 605 députés élus le 11 mars se réuniront également en séance plénière demain, journée dédié au perfectionnement de leur formation en particulier dans des thèmes comme les procédures législatives, les attributions et le fonctionnement de l'Assemblée Nationale et le fonctionnement du Conseil d'État ainsi que des commissions permanentes de travail.

undi, dernier jour de sessions, les députés aborderont dans les 10 commissions, les résultats du travail de la 8e Législature et les directives pour la période 2018-2023.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163676-la-reforme-de-la-constitution-a-lordre-du-jour-du-parlement-cubain>



Radio Habana Cuba